
公共施設やお店以外にも防犯カ
メラを設置して犯罪の起きにく
い町づくりをしてほしい！

３年

中
なか

沢
ざわ

 魁
かい

斗
と

廃校になった旧神泉中学校はど
のように活用していくか教えて
ほしい！

１年

渡
わた

邉
なべ

 夏
な

波
なみ

子どもからお年寄りまでみんな
が交流できる複合施設をつくっ
てほしい！

１年

奥
おく

原
はら

 萌
もえ

日
か

色々な質問や提案があり、有意義
でした。これらを参考に魅力ある
住みよい町づくりに邁進します。

教育長

髙
たか

澤
ざわ

 利
とし

藏
ぞう

神川町が人口維持のために取り
組んでいることは何か教えてほ
しい！

１年

関
せき

根
ね

 碧
あお

3 年

岩
いわ

井
い

 夏
なつ

希
き

堅
実
か
つ
ス
ム
ー
ズ
な

議
事
進
行
で
し
た
。

議
長

　８月２日（火）午前９時、役場３階の議会議場には学生服を着た若者たちの姿がありました。神川中学校の
生徒の中から選抜された15名が、実際に議会が行われている議場を使用し、町の執行部に対して質問を行い
ました。通学路の問題や町内施設の利用、ふるさと納税、防災訓練、観光PR等々、中学生が普段感じている
ことを質問し、清水町長や髙澤教育長が答弁を行いました。さらに、踏み込んだ再質問が出る場面もあり、
例年になく白熱した議論が交わされました。

※紙面の都合上、各中学生議員の質問概要のみを掲載してあります。

通学路で危険な所があるので、
看板設置などの改善をしてほし
い！

１年

高
たか

柳
やなぎ

 季
とし

尚
ひさ

年に数回ゴミ拾い活動を実施し
て、環境美化と地域交流ができ
るようにしてほしい！

３年

新
あら

井
い

 玲
れい

奈
な

町の活性化のために、神泉や渡
瀨の自然を活かす施設をつくっ
てほしい！

３年

藤
ふじ

生
う

 陽
はるひ

若い目線の貴重なご意見ご提案を
頂きましたので、これからの町づ
くりの参考にさせて頂きます。

町　長

清
し

水
みず

 雅
まさ

之
ゆき

横断歩道や街灯を設置し、安心
して通える通学路をつくってほ
しい！

１年

福
ふく

士
し

 結
ゆい

菜
な

バスが出発する時刻と下校の時刻
が合わないので、バス時刻を合わ
せてもらうことはできないか！

２年

黛
まゆずみ

 由
ゆい

奈
な

城峯公園キャンプ場無料券や矢納
フィッシングパーク１日無料等、新しい
ふるさと納税謝礼品の提案をしたい！

１年

津
つ

野
の

 光
みつ

葵
き

大地震に備えて年に１回、町民
を対象にした大規模避難訓練を
やってみてはどうか！

２年

根
ね

岸
ぎし

 瑠
るい

樹
き

町民体育祭の種目は毎年同じな
ので、違う種目も行ってみては
いかがですか！

３年

高
たか

橋
はし

 優
ゆう

香
か

中央公民館内の天井パネルの変
色やホールの壁のヒビを修繕し
てほしい！

３年

大
おお

沢
さわ

 隼
はや

人
と

冬桜を城峯公園以外の場所にも
植えて町の知名度向上をはかっ
てはどうでしょうか！

２年

茂
もて

木
ぎ

 香
か

凜
りん
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ハイ ! 質問します!!
～第４回中学生議会～


